



HR Path continúa ampliando su presencia en el mercado estadounidense con la adquisición de Next Generation Inc. (NGI)

HR Path, líder mundial en consultoría de recursos humanos y soluciones HRIS, anuncia la adquisición de Next Generation Inc., su tercera adquisición en el mercado estadounidense en los últimos dos meses.

Con presencia en 28 países y un equipo de más de 2500 profesionales, HR Path es un socio de confianza para las empresas que se enfrentan a las complejidades de los recursos humanos. Especializada en servicios de asesoramiento, implementación y operativos, HR Path ofrece soluciones de vanguardia diseñadas para mejorar la eficiencia y fomentar el crecimiento. [Desde su fundación en 2001](#), la empresa se ha mantenido fiel a su misión de remodelar las prácticas de recursos humanos en todo el mundo.

Fundada en 2001 y con oficinas en Chicago, Nueva York y Washington D. C., Next Generation, Inc. (NGI) ayuda a sus clientes del sector público y privado a impulsar transformaciones digitales y de procesos en materia de gestión del capital humano (HCM) y planificación de recursos empresariales (ERP) con el fin de mejorar la experiencia de los empleados y alinear las estrategias empresariales con los objetivos de la organización.

Esta decisión estratégica refuerza la presencia de HR Path en Norteamérica y continúa aprovechando las sólidas sinergias con diversos socios, como SAP, Oracle, ADP Workforce Software, UKG y Workday.

"Estamos encantados de dar la bienvenida al equipo de NGI a la familia HR Path. Esta unión estratégica reúne a dos organizaciones conocidas en toda América por ofrecer una calidad y un valor excepcionales. Nuestros equipos combinados comparten una profunda sinergia y la reputación de ser los socios de referencia en el ámbito de la gestión del capital humano. Al unir fuerzas, no solo estamos ampliando nuestra presencia global, sino que estamos creando una potencia de talento y experiencia que generará resultados excepcionales para nuestros clientes en todo el mundo", afirmó [François Boulet](#), cofundador de HR Path.

"Con esta adquisición, nos enorgullece convertirnos en el mayor proveedor de gestión de personal de Norteamérica", afirmó [Farhan Khan](#), socio de HR Path. "Esta medida estratégica refuerza nuestras capacidades organizativas y nos posiciona como líderes indiscutibles en la prestación de soluciones integrales de gestión del capital humano. Al combinar la amplia experiencia y la trayectoria probada de nuestros equipos, no solo estamos ampliando nuestra presencia, sino que estamos creando un valor inigualable para nuestros clientes y estableciendo un nuevo estándar de excelencia en WFM".

"Durante 24 años, nuestros clientes han confiado en NGI para ofrecerles soluciones de alta calidad que no solo satisfacen sus requisitos técnicos, sino que, lo que es más importante, responden a sus necesidades empresariales subyacentes. La unión con HR Path amplía nuestro alcance global y aumenta nuestra experiencia en el sector y en la gestión del capital humano, lo que nos permite dar soporte a un espectro más amplio de clientes y, al mismo tiempo, crear nuevas oportunidades de crecimiento para nuestra gente. Estoy muy emocionado por este nuevo capítulo en nuestra trayectoria. Esperamos colaborar estrechamente con el talentoso equipo de HR Path. Juntos, seguiremos impulsando la excelencia en todo lo que hacemos", afirmó [Darrell Higueros](#), director ejecutivo de NGI.

La adquisición de Next Generation refuerza aún más la capacidad de HR Path para prestar servicio a todo el mercado norteamericano. Basándose en las exitosas integraciones de PredictiveHR, GroupeX, IN-RGY, ClearCourse Consulting y Terra Information Group (TIG), así como en adquisiciones anteriores como AvenueHR, Exaserv e InTalent, esta medida consolida la presencia de HR Path en todo el país y refuerza su capacidad de prestación de servicios en toda la región.

Como parte de la adquisición, Next Generation seguirá operando como de costumbre bajo la marca "Next Generation", an HR Path Company." El equipo directivo y los empleados mantendrán sus funciones actuales, lo que garantizará una transición fluida y un servicio ininterrumpido para los clientes.

Sobre HR Path

HR Path, líder mundial en recursos humanos, se especializa en ayudar a las empresas en su transformación digital. A través de sus tres líneas de negocio principales (asesoramiento, implementación y gestión), HR Path mejora la eficiencia de los recursos humanos de sus clientes. Fundada en París, Francia, en 2001, HR Path cuenta con un equipo de aproximadamente 2500 profesionales en todo el mundo. Con presencia en 28 países, HR Path ofrece servicios de consultoría, integración y operaciones a más de 3000 clientes. A 31 de marzo de 2025, sus ingresos anuales ascendían a 290 millones de euros.

Más información:

[Web](#)

[LinkedIn](#)

Sobre Next Generation

Next Generation, Inc. (NGI) es una empresa de gestión y consultoría tecnológica con sede en Chicago que ofrece soluciones de transformación digital y de procesos en diversos sectores, entre los que se incluyen la tecnología, las finanzas, la sanidad y los servicios públicos. Fundada en 2001, NGI se especializa en la prestación de servicios de gestión de programas, implementación de HCM y ERP, gestión de personal e integración de sistemas. Durante más de 20 años, el enfoque centrado en el cliente de NGI ha proporcionado soluciones personalizadas y cuantificables, desde la implementación hasta el soporte continuo.

Más información:

[Web](#)

[LinkedIn](#)